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2013JMRC四国運営委員会 

 

開催場所：愛媛県紙産業技術センター ２Ｆ 会議室 

開催日時：２０１３年 ８月１８日 ９：００～ １２：００ 

 

１：開会宣言 

    竹下運営委員長 

 

２：開会挨拶 

    竹下運営委員長 

 

３：出席者確認（○＝出席、△＝遅刻、×＝欠席） 

    竹下（○） 佐藤（○） 藤沢（○） 大西（○） 尾崎（△） 山本（○） 

    原 （△） 西森（○） 松原（○） 北峰（×） 和田（○） 武政（×） 

  その他出席者：ＪＡＦ四国本部より西村氏 

         ＪＡＦ香川支部より角田氏、深井氏 

  出席者：１３名（遅刻２名を含む）、欠席者２名 

 

  ※竹下委員の作成した式次第（議事進行書類）に、松原委員が記載されていない。 

   前回（７月７日）開催時にも指摘があったが修正されていない。 

   次回までに修正するとの竹下委員からお詫び。 

 

３Ａ：ＪＡＦ香川支部・角田氏より着任の御挨拶をいただいた。 

 

４：議事録作成者 

    今回は担当の北峰委員が欠席のため、大西委員が担当。 

 

５：配布資料の確認 

    竹下運営委員長……特に問題なし 

 

６：報告事項 

    竹下運営委員長……特になし 

 

７：審議事項 

 （１）前回議事録の確認 

     文章の不連続や不要行などの不備が数箇所見受けられたので、 

     以下の方法で完成し、公開する事とした。 

      ①それぞれの担当者（発言者）より北峰委員に修正を要請。 

        ジムカ－ ナ関連……西森委員 



議事録 

2/4 

JMRC四国 

        ダートラ関連 ……松原委員 

        その他出席者などの間違い……竹下委員 

      ②修正後、竹下委員が最終確認し、公開手続きに移行する。 

 

 （１Ａ）今回より、会議の終了前約３０分（概ね１１：３０頃から）を、 

     議事録確認の時間とする。 

     議事録作成担当者が読上げ、出席者全員がその場で承認する。 

 

 （２）各全国事業委員会参加報告 

     前回運営委員会以降、事業委員会の開催が無いため、報告事項なし。 

 

 （３）各部会中間報告 

   Ａ．ダートラ部会（松原委員） 

      ・来シーズンからクラス変更の予定あり。 

      ・参加料の変更なし。 

      ・再配分方式は廃止の予定。（方式について資料にて説明あり） 

      ・地区戦開催日程はほぼ今年と同様の予想。 

      ・愛媛県内にダートラ会場の候補地があるとの情報あり。 

      ・２０１４年西フェスは香川ＳＬで開催決定（１１月１６日の予定） 

        ＯＷＬ主催、チーム香川バックアップ、ＪＭＲＣ四国後援 

      ・西フェスに向けて、コース整備が必要。 

        費用面などＪＭＲＣ四国から援助して欲しい。 

         【竹下委員より】予算を決めてその範囲内で実行していただきたい。 

      ・今年の西フェス・ＪＡＦカップの参戦補助金を 

       ＪＭＲＣ四国から援助して欲しい。 

   Ｂ．ジムカーナ部会（西森委員） 

      ・来シーズンからクラス変更の予定あり。（ＰＮ新設など） 

      ・参加料を￥１２，０００－  → ￥１３，０００－ とする予定。 

      ・シリーズ運営費を￥１，０００－  → ￥１，５００－ とする予定。 

      ・地区戦開催日程はほぼ今年と同様の予想。 

      ・今年のシリーズ表彰はほぼ前年通りの予定。 

      ・今年の西フェス・ＪＡＦカップの準備進行状況は、 

        前回運営委員会時の報告通りで概ね順調に推移。 

      ・今年の西フェス・ＪＡＦカップの参戦補助金の増額について 

        『参加者だけでなく部会全体へ還元して欲しい』との意見があり、 

        そちらの方向で検討中。 

   Ｃ．ラリー部会（原委員） 

      ・中四国選手権は６戦→４戦になる。（山口、広島が開催中止） 

      ・７月に徳島で講習会を開催。３０名以上の参加者があり大盛況。 
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       １０月第１日曜日に岡山でも開催予定。 

         【竹下委員より】９月に救急講習を愛媛で開催予定。 

      ・オールスター（１１月岡山）、多数のオフィシャルが必要。 

        ＪＭＲＣ四国からも応援をお願いしたい。 

 

 （４）共済・スポーツ保険について（山本委員） 

    ・配布資料により現状説明。 

    ・ラリー共済による収入（現時点で￥３３，０００－ ）は、 

      最終的にＪＭＲＣ四国へ移管し振興対策などに流用する。 

      スピード行事へ重点的に振り当ててはどうか？ 

 

 （５）イベントの主催について（竹下委員） 

    ・７月の主催者講習会の資料や、現在作成中の共通規則などを参考に 

     主催者や審査委員のスキルアップを強くお願いしたい。 

      【大西委員より】 

        審査部会が中心となり、主催者＆審査委員を対象に 

        各種の勉強会の開催を検討する。 

        勉強会用の資料は、各部会長が中心となり作成を検討する。 

        現在の審査部会はジムカーナのみだが、数名のメンバーを追加し、 

        スピード行事全体の審査部会とする方向で調整する。 

 

 （６）これからのＪＭＲＣ四国 

   【佐藤委員より】 

     ＪＡＦさん側で、イベント見学会などの企画をしている模様だが、 

     もっと大規模（ファミリー走行程度の走行会や同乗走行会など）の 

     企画にならないか？ 

   【ＪＡＦ西村氏より】 

     スポーツ走行会などは、不慮の事故時の責任問題などで、 

     本部より許可が出にくいが、危険性の低いイベントであれば、 

     その内容によっては、協力できる場合が多い。 

     今後検討し、当委員会へ企画を提案したい。 

     既にジムカーナ講習会などでは、西森委員と検討中である。 

   【竹下委員より】 

     今後、ＪＡＦさんにも協力していただきながら、 

     各県の運営委員が中心となり、各種のイベントなどを企画してみてはどうか？ 

 

８：次回委員会開催日時確認 

   【大西委員より】 

     当初、１２月１日の予定であったが、当日は阿讃サーキットでイベントがあり、 
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     そちらの参加希望者が若干名ありましたので、 

       『１２月８日９：００～ １２：００』 

     に変更します。 

       ※会場の予約変更済み。 

 

   【大西委員より後日追加】 

     今後の運営委員会の案内（召集）は行わない場合もあります。 

     予定に変更がある場合には、すみやかに全員に連絡します。（メール主体） 

     運営委員各位は、各自、スケジュール管理を徹底し、 

     できる限り、事前の問い合わせ、遅刻、欠席を避けていただきたい。 

     また、欠席の場合は、必ず事前に竹下運営委員長まで連絡して下さい。 

 

※今回の議事録担当・大西委員が、議事録草案を読上げ、現時点で修正点の無い事を 

 出席者全員が確認した。 

 

９：閉会宣言 

    竹下運営委員長 

 

以上 


